
令和４年度 六郷高等学校教育振興会 議事録 

                    期日：令和４年５月２０日（金） 

                 会場：六郷高等学校会議室 

１ 開会のことば 

２ 自己紹介 

３ 会長の挨拶 

      ご多忙中にもかかわらず、本会議にご参加いただき、ありがとうございます。

本日は事務局から出される報告、決算、事業案についてご審議をお願いした

い。併せて、忌憚のない御意見を出していただきたい。 

３ 校長挨拶 

    本年度は、１年生が６０名入学し、全校生徒１５１名でスタートしている。

コロナウイルス感染拡大の影響により、学校行事のあり方も変わってきてい

る。新任式や始業式などについてオンライン形式での実施や参加制限を付け

ての入学式の実施、書面開催でのＰＴＡ総会などが挙げられる。その反面、３

日間にわたって行われた応援歌練習では、最終日に屋外にて全校生徒が集ま

って実施した。今後も状況をみながら臨機応変に対応していきたい。県南総体

では、陸上競技部やバドミントン部が活躍している。今後も学校運営について、

皆様方のご理解とご協力をよろしくお願いしたい。 



４ 議事 

 （永田 聡 総務主任より） 

   本日、主担当の事務長が欠席のため、もし質問等があれば、お預かりし後

日回答させていただくことを、お含みおきいただきたい。 

 ・令和３年度事業報告、決算ならびに監査報告 

 ・令和４年度事業計画案、予算案 

   資料参照の上、拍手にて原案を賛成。 

＜質疑応答＞ 

 （福田 世喜 美郷町教育長より） 

   昨年度の支出で、地域探求学習に伴うバス代の項目がある。その時の台数

と具体的な学習目的を教えていただきたい。今後は可能な限り、町のバスを

提供していきたいとも考えている。 

 （芦原 康一 総務部員より） 

   １年生を対象に実施された農業体験学習に際し、バスを２台手配した。 

 （佐藤 良一 同窓会長より） 

   今年度の予算書で、雑収入が昨年度より減っているが、具体的な内訳はど

うなっているか。 

 



 （永田 聡 総務主任より） 

   予算書にある数字について、詳細を確認し、後日回答させていただきたい。 

 （熊谷 尚輝 ＰＴＡ副会長より） 

   笹竹祭において、六高カフェがメインイベントであると承知している。規

模を縮小して実施しても、オープンスペースを設けて、本校生徒が外部の

方々と交流する場を設けることはできないだろうか。学校側の協力を、是非

お願いしたい。 

 （永田 聡 総務主任より） 

   アイディアをさらに工夫、検討し、行事を実施していきたい。 

 （高橋 雄一 校長より） 

   他校の状況や意見を聞いて、本校としての方向性を決定した。来週の月曜

日は、農業体験学習を予定しており、これも地域住民という外部の方々と交

流する絶好の機会と捉えている。 

５ 学校状況説明（校長より） 

  入試選抜とくくり募集について、資料参照して説明。生徒指導関係では、い

じめ問題に対して、情報共有を徹底し、あらゆる機会を捉えて組織的に対応す

ることにしている。進路決定状況については、就職内定者でＴＤＫ秋田株式会

社に３人内定している。特別活動関係について、入部状況で２年生男子がほぼ



全員何らかの部活動に参加している。各部の成績では、自転車競技部が昨年全

県新人戦で優勝している。今年度は新入部員２名を迎えて、活動をスタートし

ている。資料には、これ以外の運動部や文化部の成績が掲載されているので、

ご覧いただきたい。今年度は、もっと多くの活動成績を紹介しできればと考え

ている。福祉科の現状について、国家試験に向けて校外実習や補習を生徒たち

は頑張っている。昨年度も１６名中１５名が合格し、全国平均を大きく上回っ

ている。今後も、ご理解とご援助をいただきながら教育活動を進めていきたい

ので、引き続きよろしくお願いしたい。 

 

６ 質疑応答 

 ＜後藤 智之 会長より＞ 

   六郷高校の授業や行事、学校全般を知る機会があればいい。 

 ＜永田 聡 総務主任より＞ 

   学校行事やコロナウイルスの感染リスク状況を考え、職員で話し合いな

がら進めていく。笹竹祭は、校内発表のみ予定している。一般公開は今年度

も難しい。できることをできる範囲で学校行事を実施していきたい。年間行

事計画をホームページでアップしていきたい。 


